



Asunto de Estado reforma sobre austeridad en México aclara Amlo



Ciudad de México, 9 feb (Prensa Latina) La reforma presentada al congreso considera a la austeridad como asunto de Estado, no para uno de los poderes, sino en general, explicó hoy el presidente Andrés Manuel López Obrador.

A una pregunta sobre el tema en su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional, el mandatario dijo que si esto de la austeridad se logra, aplica en todos los 31 estados y la Ciudad de México, nadie podrá ganar más que el presidente de la República, y tienen que ajustar las leyes y mandatos a la Constitución.

Dijo que si el paquete de 20 reformas se aprobará o no dependerá de los ciudadanos porque es en las dos cámaras del congreso donde se requiere mayoría calificada para hacerlo, es decir, si ganamos dos tercios de diputados y senadores se podrán hacer porque con mayoría simple de la mitad más uno no se puede, explicó.